

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : MI AL-KHAIRAAT MARSAOLEH
Kelas / Semester : 5 /1
Tema : Udara Bersih Bagi Kesehatan(Tema 2)
Sub Tema : Pentingnya Udara Bersih Bagi Pernapasan (Sub Tema 2)

A. TUJUAN

1. Dengan mencermati teks bacaan yang disajikan, siswa mampu menemu-kan informasi tentang penyebab terjadinya gangguan pada organ per-napasan manusia.
2. Dengan mencari informasi dari teks bacaan, siswa mampu membuat bagan penyebab terjadinya gangguan pada alat pernapasan manusia.
3. Dengan membaca teks, siswa mampu menyebutkan informasi terkait dengan pertanyaan apa, siapa, di mana, bagaimana, dan mengapa.
4. Dengan menuliskan dalam bentuk tabel, siswa mampu mempresentasikan informasi dari teks bacaan terkait dengan pertanyaan apa, siapa, di mana, bagaimana, dan mengapa.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pembukaan	<ol style="list-style-type: none">1. Kelas dimulai dengan dibuka dengan salam,mengecek kehadiran siswa2. Kelas dilanjutkan dengan berdo'a.3. Melakukan pembukaan dengan salam dilanjutkan dengan membaca doa di pandu melalu grub WA4. Guru menjelaskan kegiatan yang akan dilaksanakan.5. Guru menginformasikan tujuan pembelajaran yang ingin dicapai. <p>Mengaitkan materi sebelumnya dengan materi yang akan dipelajari.</p>	10 menit
Inti	<ul style="list-style-type: none">➤ Siswa membaca teks dan mengamati gambar pada buku siswa sebagai pembuka kegiatan pembelajaran.➤ Siswa membaca teks tentang penyebab terjadinya gangguan pada alat pernapasan manusia.➤ Siswa membuat bagan/diagram/model tentang penyebab terjadinya gangguan pada alat pernapasan manusia dari informasi pada teks bacaan.➤ Siswa juga dapat mencari informasi tambahan dari sumber lain.➤ Siswa membaca salah satu teks berita pada Buku Siswa.➤ Siswa membuat daftar kosakata baru dari teks bacaan.	130 menit
Penutup	<ul style="list-style-type: none">➤ Siswa mampu mengemukakan hasil belajar hari ini➤ Guru memberikan penguatan dan kesimpulan➤ Salam dan do'a penutup.	10 menit

Mengetahui,
Kepala sekolah

Nirwani,S.Pd.I
Nip.198008172005012010

Bungku
Guru kelas,14 september 2020

Rahmatia Haruna,S.Pd